Le gala de la Fondation Casip-Cojasor

SOLIDARITÉ Comme tous les deux ans, la Fondation Casip-Cojasor organise son grand dîner de gala afin de recueillir des fonds pour continuer à subvenir aux besoins croissants de la communauté juive de France.

a Fondation Casip-Cojasor organise son grand dîner de gala au Pavillon Royal, le 5 février prochain. Initialement prévu en novembre dernier, le dîner a été reporté en raison de la situation en Israël. «Il nous a semblé important que tous nos efforts de 2023 soient orientés vers Israël. Pour autant, les besoins de la communauté juive de France restent présents et c'est pourquoi nous avons maintenu et reporté notre gala en février 2024», explique Karêne Fredj, directrice générale de la Fondation Casip-Cojasor. Pour l'occasion, seront présents le philosophe et écrivain Raphaël Enthoven, le pianiste Jérémy Hababou et le dessinateur et auteur. Joann Sfar. Ce gala a pour objectif de réunir les amis et les soutiens fidèles de la Fondation afin de solliciter les donateurs pour financer ses actions. Les besoins sociaux de la communauté juive de France étant croissants, la Fondation aide des millions de personnes chaque année sur divers fronts. « Chaque fois qu'il y a une crise, des personnes basculent vers la précarité... Les prix augmentent et les besoins deviennent pressants», analyse Karêne Fredj. « Ces dernières années, le Casip-Cojasor est de plus en plus amené à aider non seulement



des personnes sans revenus, mais aussi certaines avec des revenus qui ne leur suffisent plus à vivre», constatet-elle. Les besoins principaux sont alimentaires, l'inflation ayant été très forte sur les produits de première nécessité. La Fondation soutient ces besoins à travers des aides financières et par la livraison de repas à domicile. En 2022, le Casip-Cojasor a créé son accueil de jour pour les SDF, situé dans le XXème arrondissement de Paris. «On aide une trentaine de personnes qui viennent dans cet accueil de jour. Par les grands froids, le nombre de personnes est en augmentation», constate Karêne Fredj. La Fondation a besoin de fonds pour soutenir cette initiative. Cette année, la Fondation



proposera un séjour pour Pessah destiné aux personnes isolées et accessible pour tous. «Il est très difficile de passer les fêtes tout seul, nous espérons donc réunir lors de ce séjour une quarantaine de personnes à Saint-Aubin-sur-Mer, en partenariat avec le campus Leven », détaille la directrice générale. Pour Karêne Fredj, le bilan de l'année 2023, « c'est une inflation galopante et donc une fragilisation des personnes qui sont déjà précarisées à cause notamment de l'augmentation des prix de l'électricité, du gaz, et surtout des produits de première nécessité. L'année 2023 a été très difficile, au rythme de l'inflation qui augmentait et donc des besoins qui augmentaient». La fin de l'année 2023,



a été marquée par les attaques du 7 octobre, qui ont eu un réel impact à la fois sur les salariés et sur le public de la Fondation. «Beaucoup étaient extrêmement inquiets, que ce soient les personnes âgées traumatisées qui ont peur de sortir de chez elles ou des familles qui vivent dans des quartiers difficiles et qui sont inquiètes de la montée de l'antisémitisme», observet-elle. Depuis le 7 octobre, en plus du soutien financier, la Fondation Casip-Cojasor a mis en place beaucoup de visites à domicile et d'écoute pour rassurer les personnes impactées.

Mathilde Muschel

Pour réserver : 01.49.23.71.40 Site : casip-cojasor.fr